
En el Palacio de Marivent

LOS REYES ASISTIERON A UNA
FIESTA DE CUMPLEAÑOS

PALMA DE MALLORCA, 31. (Cifra.)- SS. MM. los Reyes de España, don
Juan Carlos y doña Soffa, asistferon anoche a una cena en el Palacio de
Marivent pera celebrar el cumpleaños de su hermana, la reina Ana Maria de
Grecia, que se encuentra en Mallorca con su esposo Constantino.

A la cena asistieron también el Conde de Barcelona, la reina Ingrid de
Dinamarca y la reina Federica de Grecia.

DON JUAN: VIAJE POR EL MEDITERRANEO

PALMA DE MALLORCA, 31. (Logos.) - Después de permanecer apro-
ximadamente un mes en los muelles del Club de Mar este mediod(a ha
elevado anclas el yate «Giralda 11», Ilevando a bordo al Conde de Barcelona
que aqu( ha pasado la convalecencia de la operación quirúrgica que le fue
practicada en la Ciudad Condal.

Según nuestras noticias, el Giralda se dirigió a Ibiza donde se propon(a
pernoctar para dirigirse mañana a la Costa del Sol.

Se piensa aqul que el Conde de Barcelona podrfa estar de vuelta en
Palma en el Giralda el próximo viemes, es decir, dos jornadas antes de la
fecha en que al parecer los Reyes de España pondrán fin a sus vacaciones
mallorquinas.

, Según Alvarez Arenas

LAS FUERZAS ARMADAS TIENEN

TAMBIEN «DIFERENCIAS
GENERACIONALES»

MADRID. -«Los miembros del Ejército estamos completamente unidos
y de acuerdo en lo fundamental, puesto que tenemos una misión en común
que todos estamos también decididos a cumplir», ha manifestado a«Ya» el
ministro del Ejército, teniente general Alvarez Arenas.

En los detalles, en lo accesorio ^añade- unos pueden pensar de una
maneraen cierto modo distinta, sin que ello supongá ningún inconveniente,
porque individualmente cada miembro de Ias Fuerzas Armadas puede tener
sus ideas como cualquier ciudadano. Ahora bien, lo que no podemos ni
debemos es expresar públicamente nuestras preferencias ni pertenecer a
ningún grupo politico.

Sobre si en el seno del Ejército existe entre sus miembros Ias clásicas
tendenclas de izquierdas, centro y derechas, el ministro responde que «EI
concepto de derechas e izquierdas es tan relativo que es diNcil concretarlo,
aunque s( es verdad que por razones de edad y por causa de los tiempos que
se han vivido, los mayores en años dentro del Ejército estamos acostumbra=
dos a un género de vida y a unas circunstancias en nuestl^ mandato,
distinto al de otras generaciones más jóvenes. Las Fuerzas Arm das tienen
también «diferencias generacionales», como ocurre en la vida civil. Se
piensa, indudablemente, de otre forma cuando se tienen pocos años que
cuando se tienen muchos. Sin embargo, los militares en conjunto estamos
de acuerdo, como he dicho antes, en lo fundamental, puesto que tenemos
los mismos ideales y loŝ mismos objetivos que cumplir».

Preguntado si es partidario de la unidad de las tres armas en un Ministe-
rlo de Defensa, el teniente general Alvarez Arenas contesta que «En princi-
pio, sl. Todo lo que sea centrallzar en nuestro caso es beneficioso. Y puede
que Ileguemos a ello en un plazo que quizás no sea muy Iargo. Aunque hay
que ir a esta unificación poco a poco por causa de la gran tradición de siglos
que tiene en nuestro pa(s la independencia, por Ilamarlo de alguna forma, de
los tres Ejércitos. Sin embargo, cabria decir que ya hemos dado el primer
paso hacia esta unificación con la creación de la viceperesidencia para la
defensa nacional, ya que hoy el vicepresidente primero del Gobierno es un
embrión de ministro de la Defensa».

Sobre la OTAN opina que «a la rama militar de la OTAN le interesa,
indudablemente, que España se integre en esa organización por su situa-
^ción estratAgica, ya que uno de los puntos débiles de la OTAN es el flanco
sur. Pero al tocar este tema, interesa destacar que España no ha sido
invitada a ingresar en la organización, no sosotros hemos solicitado tam-
poco la inclusión en la misma».-(Logos).

Con motlvo del vlaje de monseñor Dadagllo a Roma

SE REAVIVAN LOS RUMORES EN TORNO AL
NOMBRAMIENTO DE OBISPOS

MADRID. - EI actual viaje del nuncio monseñor Dadaglio a Roma,
aunque motivado por asuntos familiares -^I fallecimiento de un herma-
no- ha reavivado los rumores en tomo al tema del nombramiento de
obispos que podrfa ser ultimado durante su paso por la ciudad eterna.

A este respecto, en fuentes eclasiésticas, se ha hecho saber a Cifra que
todas las Informaciones difundidas sobre el tema en las últimas fechas, no
pasan de ser, en el mejor de los casos, simples conjeturas, y, en su mayoria,
equivocadas.

De hecho, tanto la Santa Sede como la nunciatura proceden, como es
lógico, con la máxima reserva en el proceso de elección de candidatos al
episcopado, y ninguna otra fuente puede ofrecer información válida al
respecto.

Como único dato válido en estos momentos puede señalarse el hecho de
que, tras la renuncia del Estado a su intervención en él la elección de los
futuros obispos, la Santa Sede considera superado el que podia conside-
rarse obstáculo más grave para cubrir las diócesis vacantes.

Otro dato a tener en cuenta es que las diócesis se cubren no sólo por la
promoción de sacerdotes al episcopado, sino también por traslado, esto
hará que los futuros nombramientos abarquen a un número superior al de
las ocho diócesis actualmente en espera de prelado propio. Incluso pqede ^
ser que tengan primacia en los próximos nombramientos algunas diócesis
que se se encuentran vacantes -sobre todo arzobispados- a donde po-
drta ser enviado un obispo coadjutor con derecho a sucesión.

Finalmente, dada la urgencia con que se presentan algunos nombra-
mientos episcopales y el tiempo trascurrido desde la fecha del acuerdo
entre la Santa Sede y el Gobierno, en medios eclesiásticos se considera
como relativamente próxima la fecha en que se hagan públicos algunos
nombramientos.-Logos.

En algunas facultades de
la Complutense

A LA SELECTI^IDAD
SE LE SUMAN UNA

SERIE DE
REQUISITOS

MADRID. - En algunas facultades
de la Universídad Complutense se ha
producido el desconcierto de los soli-
citantes de plazas que después de
aprobar loa exmánes de selectívidad
han vísto rechazada su petícíón en vír-
tud de una serie de requisitos que des-
conodan previamente.

Este caso se ha dado concretamente
en Clencías de la Información, donde
se ha publlcado una lista de algo más
de cuarrocientos alumnos admitidos
cuando el n^lmero de solícítantes su-
peraba ampliamente el millar. En este
centro se encuentran a la vísta de los
estudíantes las condcíones generales
de matriculaclón de la Complutense,
segiln las cuales, si no existe capaci-
dad para admitír a una ciPra determi-
nada de alumnos, éstos tíenen la op-
ción de matrícularse como libres sin
derecho a asistir a las clases.

En la Facultad de Medicína, en la
que no se ha publicado lista de admi-
tidos, flgura, sin embargo, una notifi-
cación del rectorado en la que se esta-
blecen, por acuerdo de la Junta de
Oobierno de la Complutense, las nor-
mas de admislón de alumnado en caso
de que el n^Smero de solícitantes ex-'
ceda del de las plazas dísponibles. 8e-
g^ln dichas normas, para la admisión
de los alumnos procedentes del COU,
tendrán preferencla los del propio dis-
trito, y se Lendrá en cuenta el pmme-
dio de las calíficaciones obtenidas en
las pruebas de selectividad. En el caso
de que e`1 alumno sea de acceso dírec-
to, se estableceré un cupo y se aten-
derá igualmente a un baremo del ex-
pediente académíco. Por otra parte,
otra notificacíbn de un acuerdo de la
Junta de la Facultad de Medícina con
fecha 27 de jullo establece, a su vez,
una serie de criterios para la admislón
del alumnado, entre las que destaca la
fljacíón de un promedio mfnimo de ca-
líflcaci0n de 5,5 por clento para el ac-
ceso al centro.

Cuando los alumnos tratan de reca-
bar más informacíón de sus respectí-
vos casos, el personal que atiende ac-
tualmente estas facultades responde
que deberán esperar al regreso de las
autoridades académícas que se en-
cuentran de vacacíones ya que ellos
desconocen totalmente el fondo del^
tema.

El desconcíerto entre los aspirantes
se acentila cuando, al comprobar el
articulado de la leglslación referente a
selectivídad uníversítaria comprue-
ban que tras la superación de las
pruebas de acceso no se exigen más
requtsitos para íngresar en un centro.

El curso p$sado, cuando los pro-
blemas de capacídad de los diferentes
centros docentes se plantearon ante el
gran nQmero de solicitudes de alum-
nos que habfan superado las pruebas
de acceso, ae terminó aceptando a to-
dos los solicitantes síguiendo instruc-
cíones del Ministerio de Educacíón y
Clencia, no sin que las autoridades
académicas de algunos centros prefe-
rentemente de los de Medicína, htcíe-
ran constar su protesta, e íncluso su
intención de dimitir, por considerar
ínvíable la docencia en las condício-
nes que se les imponfan. - Logos.

Utiel

Pérdidas superiores a

dos mil millones por
pedrisco y mildiu

UTIEL, 31.-Esta localldad, se ha
vlsto asolada desde el pasado mes de
julío de una plaga de míldiu que se fue
aduefiando paulatinamente de todos
los viñedos de la zona. Las pérdídas se
estimaron en más de la mítad de la
cosecha Luego aparecieron las tor-
mentas y el pedrisco y arrasaron la
otra mitad, aparte de dafiar grave-
mente las cepas y los sarmientos. Los
manzanos, el olivo y el almendro han
sufrido consecuencías simllares.

Las pérdldas se estiman según las
primeras evaluaciones, en más de dos
mil mlllones de pesetas.- Logos.
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CUATRO MIL
M I LLO N ES PARA LA

AGRICULTURA
MADRID. -«En la primera mitad del mes de septiembre será hecho

público el plan de actuación conjunta del IRYDA y de la Dirección General
de Obras Hidráulicas por el que serán invertidos cuatro mil millones de
pesetas en el fomento, transformación y mejora de tierras de secano a
regadio», según señalan a la agencia «Logos» en fuentes allegadas al citado
Instituto.

EI plan que está siendo elaborado por ambos organismos habrá de ser
aprobado por el Ministerio de Agricultura, quien lo elevará al Consejo de
mmistros para su autorización definitiva.

Señalan las citadas fuentes que tendrán preferencia en este plan las
tierras que se destinen al cultivo y explotación de productos en los que
somos deficitarios, asi como aquellas referidas a la mejora de la infraestruc-
turay medio rural, y lasque promocionen lascooperativas y grupos sindica-
les de colonización. - Logos.

1.050 MILLONES PARA ACCION SOCIAL EN EL CAMPO EN 1975

MADRID. -Durante el pasado año se realizaron 1.333 obras de desarro-
Ilo comunitario e instalaciones de bienestar social, con un presupuesto total
de 1.050 millones de pesetas, según informa la memoria 1975 del IRYDA.

Del total de inversión, 146 millones fueron aportados por el IRYDA, y el
resto por diversas entidades, entre las que se encuentran la Dirección
General de Capacitación y Extensión Agraria, Servicio de Acción Formativa
del Ministerio de Trabajo, Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos
y la Obra Sindical de Educación y Descanso; en cuanto al desarrollo comu-
nitario se realizaron 1.196 obras para mejora del nivel de equipamiento
colectivo en servicios del medio rural, a los que el Instituto otorgó subven-
ciones por un total de 105 millones de pesetas.

EI importe de las subvenciones y gastos aportados por el IRYDA para la
asistencia profesional y técnica en zonas de ordenación y poblados fue de
35 millones de pesetas, y para la asistencia cultural, religiosa y sanitaria en
poblados, de 51 millones. - Cifra.

Hasta que el Departamento de Justicia USA remita I
documentación

LA INVESTIGACION SOBRE
LOS SOBORNOS ,

PENDIENTE
MADRID. - La investigación en relación con el asunto de la venta de

aviones a España por la Compañia americana «Lockheed Corporation» está
pendiente de la remisión de determinada documentación por parte del
departamento de Justicia de los Estados Unidos.

A pesar de• las reiteradas peticiones, dicha documentación no ha sido
enviada por las vacaciones estivales de los funcionarios de este organismo
norteamericano, han informado a«Cifra» fuentes competentes.

La investigción fue iniciada a ra(z de la firma del convenio de mutua
asistenciajudicial, suscrito el pasado mes de.julio, entre el Departamento de
Justicia de los Estados Unidos y el fiscal del Tribunal Supremo de España.
- Cifra.
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Todos nuestro nuevos textoŝ de la l.°
Etapa EGB ^ están en los almacenes
de nuestras Delegaciones.
Listos para ser servidos.

Haga su pedido.

En toda ^España hemos preparado
dispositivos de distribución para hacer
(as entregas con la máxima urgencio
a quienes han aplazado su decisión
de compra hasta Septiembre.
Pídanos los nuevos textos hoy mismo.

Autorizados por el M.E.C. en 1976 ^
de acuerdo con las disposiciones
VigeRt@s.

sa^ti^^na
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